

Ausgezeichnet

Alle zwei Jahre findet in Zaragoza, Spanien die internationale Wassermesse SMAGUA statt. Jedes Mal nehmen über 55.000 Besucher und Aussteller an der Messe teil. An der diesjährigen 23. Ausgabe der Smagua wurde unsere Weltneuheit BactoSense TCC mit dem Innovationspreis ausgezeichnet. Wir freuen uns ausserordentlich über diese Auszeichnung und sind begeistert über die durchwegs positiven Resonanzen aus der ganzen Welt. Wir sind überzeugt, dass uns mit dem BactoSense ein grosser Wurf gelungen ist.



Bildbeschriftung: Smagua Delegation mit Ernest Mejias (mit Zertifikat, Teqma), Hans Rudolf Rechsteiner, International Sales Manager und Stefan Zimmermann, Product Manager BactoSense.

